



Desde Izquierda Unida Verdes Abarán queremos expresar nuestro más profundo pesar tras el accidente ferroviario ocurrido en la tarde de ayer en Adamuz (Córdoba).

**Toda nuestra solidaridad con las víctimas,
con sus familias y personas allegadas.**

Acompañamos en el dolor a quienes están sufriendo estas pérdidas y deseamos una pronta recuperación a las personas heridas.

Nuestro agradecimiento y reconocimiento tanto a los servicios públicos, cuyas actuaciones han sido esenciales desde el primer momento y continúan trabajando sin descanso, como al pueblo de Adamuz, que ha demostrado una solidaridad y compromiso ejemplares en estos momentos tan duros.